

- Tema 4. Higiene del alojamiento.—Higiene del trabajo.
 Tema 5. Orientaciones modernas sobre desinsectación y desratización.
 Tema 6. Nociones sobre infección e inmunidad de colectividad.—Mecanismo epidemiológico de las enfermedades transmisibles.
 Tema 7. Profilaxis general de las enfermedades transmisibles.
 Tema 8. Estudio clínico y diagnóstico diferencial del sarampión, escarlatina y rubéola.—Profilaxis.
 Tema 9. Viruela y varicela.—Cuadros clínicos.—Diagnóstico diferencial.—Tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 10. Enfermedades más frecuentes de la rinofaringe.—Difteria.
 Tema 11. Diagnóstico y tratamiento de los procesos tifo-paratíficos.
 Tema 12. Cólera.—Diagnóstico y tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 13. Disenterías.—Diagnóstico diferencial.—Tratamiento y profilaxis.
 Tema 14. Toxiinfecciones alimenticias.—Diagnóstico y tratamiento.
 Tema 15. Hepatitis agudas viriosas.—Etiología.—Clínica.—Evolución.—Tratamiento.—Otras hepatitis.
 Tema 16. Brucelosis.—Cuadros clínicos.—Diagnóstico diferencial.—Tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 17. Meningitis meningocócica.—Etiología.—Clínica.—Diagnóstico y tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 18. Meningoencefalitis por virus.—Clasificación.—Diagnóstico diferencial.—Tratamiento y profilaxis.
 Tema 19. Poliomielitis.—Diagnóstico y tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 20. Rabia.—Etiología y diagnóstico.—Profilaxis.
 Tema 21. Tifus exantemático.—Sintomatología.—Diagnóstico y tratamiento y profilaxis.
 Tema 22. Rickettsiosis más frecuentes.—Etiología.—Diagnóstico y tratamiento.
 Tema 23. Fiebres recurrentes.—Cuadros clínicos.—Diagnóstico y tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 24. Fiebre amarilla.—Etiología.—Sintomatología.—Diagnóstico y tratamiento.
 Tema 25. Espirequetosis.—Etiología.—Sintomatología.—Diagnóstico y tratamiento.
 Tema 26. Leishmaniosis.—Etiología.—Clínica.—Diagnóstico y tratamiento.
 Tema 27. Tripanosomiasis.—Etiología.—Estudio clínico.—Diagnóstico y tratamiento.—Toxoplasmosis.
 Tema 28. Leptospirosis.—Etiología.—Diagnóstico y tratamiento.
 Tema 29. Paludismo.—Etiología.—Diagnóstico y tratamiento.—Profilaxis.
 Tema 30. Helmintiasis intestinales.—Triquinosis.
 Tema 31. Micosis pulmonares.—Micosis intestinales.—Clínica y tratamiento de estos procesos.
 Tema 32. Dermatitis micóticas y parasitarias.—Cuadros clínicos.—Tratamiento.
 Tema 33. Blenorragia, chancro blando y linfogranulosa venérea.—Clínica.—Tratamiento y profilaxis.
 Tema 34. Sífilis.—Estudio clínico y método actual del tratamiento en todos sus períodos.—Profilaxis.
 Tema 35. Estado actual y nuevas técnicas en la lucha antituberculosa.

Grupo cuarto

- Tema 1. Antibióticos.—Clasificación.—Mecanismo de actuación.—Sinergismo.—Antagonismos.—Indicaciones.—Complicaciones y accidentes.
 Tema 2. Medicación esteroide.—Distintos preparados y evolución de los mismos.—Acciones terapéuticas y secundarias.—Contraindicaciones.
 Tema 3. Citostáticos.—Clasificación.—Acción de los diversos cuerpos empleados.—Acciones secundarias.—Complicaciones.
 Tema 4. Intoxicaciones medicamentosas y químicas.—Tratamiento de urgencia.
 Tema 5. Insolación, golpe de calor.—Lesiones producidas por el rayo.—Electrocución.
 Tema 6. Acciones biológicas de los rayos X y cuerpos radioactivos.—Aplicaciones terapéuticas.—Dosisificación y técnicas.
 Tema 7. Isótopos radioactivos.—Obtención.—Técnicas de aplicación.—Dosisificación.—Indicaciones.
 Tema 8. Efectos nocivos de las radiaciones ionizantes.—Inmediatos y tardíos.—Complicaciones.—Protección.
 Tema 9. Cuadros clínicos dermatológicos en las enfermedades por autoinmunidad.—Diagnóstico diferencial.
 Tema 10. Mecanismos de la recepción y transmisión de la visión.—Alteraciones de la visión por lesiones de los receptores visuales y de las vías ópticas.
 Tema 11. Mecanismos de la recepción y transmisión de la audición.—Alteraciones de la audición.—Valor de la audiometría.
 Tema 12. Fisiopatología de la equilibración.—Vértigos.
 Tema 13. Estudio de los órganos, vías y centros de la fonación.
 Tema 14. Estados comatosos.—Diagnóstico diferencial y tratamiento.
 Tema 15. Semiología de los trastornos motores y sensitivos.
 Tema 16. Fisiopatología del sistema neurovegetativo.—Síndromes.

- Tema 17. Clasificación de las enfermedades mentales.—Relaciones psicósomáticas.—La unidad psicofísica del hombre.
 Tema 18. Estudio de la personalidad.—Capas de la personalidad.—Bases neurológicas de la personalidad.—Temperamento y carácter.
 Tema 19. Dinámica psicoanalítica.—Instintos.—La represión y el inconsciente.—Ansiedad.
 Tema 20. La psicosis en los procesos cerebrales.
 Tema 21. Oligofrenia.—Clasificación.—Clínica y tratamiento.
 Tema 22. Psicosis maniaco-depresiva.—Etiopatogenia.—Cuadros clínicos.—Tratamiento.
 Tema 23. Síndromes esquizofrénicos.—Etiopatogenia.—Cuadros clínicos.—Tratamiento.
 Tema 24. Concepto y estudio de las toxicofiliias más frecuentes.
 Tema 25. Urgencias psiquiátricas.
 Tema 26. Psiquiatría preventiva.—Peritaje psiquiátrico.—Legislación.
 Tema 27. Las nuevas drogas psicoactivas.—Psicoterapia.
 Tema 28. Conceptos fundamentales sobre enfermedades profesionales y accidentes del trabajo.—Tecnopatías más frecuentes.
 Tema 29. Simulación y disimulación.
 Tema 30. Signos de muerte.—Muerte súbita y violenta.—Data de la muerte.—Identificación de cadáveres.
 Tema 31. Levantamiento y traslado de un cadáver.—Autopsia médico-legal.—Investigaciones complementarias.
 Tema 32. Estudio médico-legal de las contusiones y heridas.
 Tema 33. Estudio médico-legal de las quemaduras.—Identificación de quemados.
 Tema 34. Interpretación clínica de los datos que puede suministrar el análisis de orina.—Identificación de líquido cefalorraquídeo.
 Tema 35. Interpretación clínica de los datos obtenidos del análisis físico-químico de sangre.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION del Instituto de Estudios de Administración Local por la que se publica la convocatoria especial para la práctica de los ejercicios de la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Interventores de Fondos de quinta categoría de Administración Local, prevista en la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 5 de septiembre de 1967 para los opositores residentes en el Archipiélago Canario y en las Plazas y Provincias Africanas.

De acuerdo con la norma 22 de la convocatoria de 14 de agosto de 1967, los aspirantes residentes en el Archipiélago Canario y en Plazas y Provincias Africanas deberán comparecer en la Escuela Nacional de Administración Local (calle de José Marañón, número 12, Madrid), a las nueve horas del día 27 de mayo de 1968, para la práctica sucesiva de los ejercicios de la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Interventores de Fondos de quinta categoría de Administración Local. Madrid, 8 de mayo de 1968.—El Director del Instituto, Antonio Carro Martínez.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Guadalajara por la que se anuncia concurso-oposición para proveer las plazas de personal operario que se citan, vacantes en la plantilla de esta provincia.

Autorizada por la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales con fecha 15 de abril, esta Jefatura convoca concurso libre para la admisión de personal operario en las vacantes existentes en la plantilla aprobada.

Por el presente anuncio se hace pública la convocatoria del mismo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas de 16 de julio de 1959, y en el Decreto de 10 de mayo de 1957 de la Presidencia del Gobierno sobre Oposiciones y Concursos para Empleados Públicos y Funcionarios de la Administración Local.